

Crece 4.2% la actividad industrial (El Financiero 14/03/12)

Crece 4.2% la actividad industrial (El Financiero 14/03/12) Eduardo Jardón Miércoles, 14 de marzo de 2012 Registra en enero su mayor avance en ocho meses. Manufactura, el motor de impulso. Minería acumula 13 meses a la baja. La actividad industrial en México mejoró su desempeño en enero, al presentar su mayor crecimiento en ocho meses, impulsada por la producción de las empresas manufactureras. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el crecimiento del sector fue de 4.2 por ciento, por arriba del 2.8 que estimó el consenso de analistas. La mayor alza se registró en la industria manufacturera, de 5.6 por ciento, mientras que en la construcción el avance fue de 4.8 por ciento, y de 3.3 en electricidad, agua y suministro de gas. Sólo la minería reportó una cifra negativa, de 1.3 por ciento anual, con lo que acumuló 13 meses consecutivos a la baja. La caída de enero en esta actividad fabril se explica fundamentalmente con el descenso en la producción petrolera, de 4.2 por ciento. Para analistas de Banamex, las cifras sugieren un buen estímulo procedente del exterior, pero también una evidente mejoría de la demanda doméstica. Según sus cálculos, las áreas orientadas al mercado externo crecieron 8.3 por ciento durante el mes de referencia, contra 3.6 por ciento en las ramas dedicadas al abasto del mercado local. Riesgos Para Samuel Moreno, analista de Invex, los datos de la economía a nivel global han sido relativamente mayores a lo esperado, lo cual permitió que la tendencia de fortaleza en la industria se mantuviera en enero. "En el sector externo la economía estadounidense ha tenido un ritmo de crecimiento aparentemente mayor al estimado", apuntó en un reporte. Dijo que existen riesgos importantes a la baja relacionados con EU, un menor dinamismo en China, y episodios de inestabilidad financiera, pero se mantiene una trayectoria de mayor estabilidad en la economía. Ante esta coyuntura prevé que la producción industrial en el país continuará con una tendencia sólida, pero su avance en el año será inferior al de 2011. La producción manufacturera alcanzó su mayor nivel desde junio de 2011. A su interior, al mayor avance se reportó en la fabricación de maquinaria y equipo, con 20.7 por ciento anual, seguido de equipo de transporte, con 12.9, y la industria de la madera, con 11.6 por ciento.